



AVISOS

RESTAURACIÓN MANTO BLANCO ANTIGUO DE LA VIRGEN DE LA PAZ

Con el inicio de la Novena a la Virgen de la Paz, iniciemos una recogida de donativos para la restauración del manto antiguo de la



Virgen de la Paz, que actualmente se encuentra en un taller de un prestigioso restaurador.

Todos aquellos particulares o familias que deseen colaborar con un donativo de

20 euros o superior, pueden hacerlo o bien en la sacristía o bien en el despacho parroquial, tanto a Paz García cómo al párroco.

El periodo para la aportación de un donativo será hasta el 30 de junio de este mismo año 2024.

Al finalizar el periodo de aportación de donativos, se procederá a poner en una placa enmarcada de agradecimiento cada uno de los nombres de particulares y/o familias que con sus donativos, han hecho posible la restauración del manto, y se colocará en el camarín de la Virgen de la Paz.

Se pueden hacer el número de donativos que se quiera.

La total restauración del manto supera los 10.000 euros, así que toda ayuda, será bienvenida.

INICIO CUARESMA

Miércoles de ceniza

El miércoles 14 de febrero, iniciamos la Cuaresma con el miércoles de ceniza. Como cada año, en la celebración de la Eucaristía, se impondrá la ceniza.

Viacrucis

También, con el inicio de la Cuaresma, iniciaremos los viernes los viacrucis a las 18h. Este viernes preparado por el grupo de liturgia.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 12

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de: Ana Belén Adrián de sus Padres y Hermanos – Fundación Amparo Serafina Belenguer Ibañez – Fundación M. Paz Castellano Lazaro.

Martes día 13

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.

Por los Enfermos. Sufragio de: Fundación M. Luisa Tortajada Mínguez – Fundación Dolores Ibañez López – A San Antonio de la Junta.

Miércoles día 14

MIÉRCOLES DE CENIZA INICIO CUARESMA.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de Pascual Gabarda Gomez.

Jueves día 15

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Fundación Vicente Llatas Burgos – Fundación Mater Dolorosa.

A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO

Viernes día 16

8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO PRIMER VIACRUCIS DE CUARESMA.

19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Encarna Pérez Pérez – A la Virgen del Carmen de la Junta.

Sábado día 17

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA

Sufragio de Joaquín Usach López – Difuntos de Isabel Cortes Gil – A Santa Rita en Accion de Gracias.

Domingo día 18

9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO
Misa ProPueblo.



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 11 - Febrero - 2024

n . 1429



Alegría contagiosa y oportunidad de evangelización

¡Ya están los Carnavales! Una explosión de color, música y alegría que inunda nuestras calles. Una fiesta con una larga historia que se remonta a tiempos paganos y que, con el paso del tiempo, se ha entrelazado con la tradición cristiana.

En Villar del Arzobispo, el carnaval se vive con especial intensidad. murgas, disfraces, bailes y tradiciones locales conforman una celebración única que invita a la participación y al disfrute.

Más allá de la fiesta:

Para los cristianos, el carnaval no se limita a una simple celebración mundana. Es un tiempo especial que nos recuerda la importancia de la alegría y la libertad, valores fundamentales en nuestra fe.

Un tiempo de preparación:

El carnaval también marca el inicio de la Cuaresma, un periodo de reflexión y preparación para la Semana Santa. De este modo, la alegría del carnaval se convierte en antesala de la solemnidad y el recogimiento propios de la Cuaresma.

Oportunidad de evangelización:

El ambiente festivo del carnaval nos brinda una oportunidad única para compartir la Buena Noticia. La alegría contagiosa de estos días puede ser un canal para acercarnos a

los demás y compartir con ellos el mensaje de amor y esperanza del Evangelio.

Evangelizar con alegría:

¿Cómo podemos aprovechar el carnaval para evangelizar? Podemos hacerlo de diversas maneras:

Testimonio personal: Ser ejemplo de alegría cristiana en medio de la fiesta.

Compartir la fe:

Conversar con naturalidad sobre nuestra fe y lo que significa para nosotros.

Una llamada a la acción:

Este carnaval, te invitamos a vivirlo con

intensidad y alegría. Disfruta de la fiesta, participa de las tradiciones locales y, sobre todo, aprovecha esta oportunidad para compartir la alegría del Evangelio con los demás.

Recuerda:

El carnaval es una fiesta con un profundo significado cristiano.

La alegría es un valor fundamental en nuestra fe.

El carnaval puede ser una oportunidad para evangelizar.

Evangelizar no significa sermonear, en sentido peyorativo, sino **compartir la alegría del Evangelio con naturalidad.**

¡Que este carnaval sea una ocasión para celebrar la vida, la alegría y la fe!

Vuestro Párroco Manuel.

DOMINGO VI DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO B



VIDA PARROQUIAL

El Efecto Ser Humano CAMPAÑA MANOS UNIDAS 2024



Los días 10 y 11 de febrero en la parroquia celebraremos la Campaña de Manos Unidas contra el hambre en el mundo.

Desde Manos Unidas, buscamos trasladar a la sociedad cómo la crisis medioambiental está afectando a millones de personas, sobre todo del Sur global, perjudicando sus derechos

más básicos como el derecho a la alimentación, al agua potable, a la salud, a una vida digna, a un entorno saludable, generando una gran injusticia climática.

Con esta nueva campaña, alzamos la voz por el cuidado del planeta porque es el camino para luchar por la dignidad de las personas. Bajo el lema «El Efecto Ser Humano», queremos concienciar de que el maltrato al planeta tiene consecuencias mayores al otro lado del mundo, y destacar ese doble poder del ser humano para transformarlo: para bien y para mal. Somos «la única especie capaz de cambiar el planeta».

A lo largo de este año no pretendemos hablar del cambio climático en general, sino poner de manifiesto una injusticia: cómo la desigualdad medioambiental está afectando a millones de personas, sobre todo del Sur global, mermando sus derechos más básicos. Hablamos de Injusticia climática que provoca hambre y pobreza. Las personas más vulnerables no tienen los recursos para hacer frente a estas situaciones y son los que más sufren las formas de consumo y producción de los países desarrollados.

Mientras que las causas de las variaciones climáticas están, sobre todo, relacionadas con la creciente actividad económica de los países más desarrollados, sus riesgos, impactos y consecuencias más severas las sufren los pueblos vulnerables del Sur, que poco han participado en

originar el problema.

Las políticas climáticas centradas en compensación de emisiones de carbono, que permiten que los países más ricos puedan seguir creciendo económicamente están provocando más hambre en los países más pobres.

Primi Murgui Martínez Grupo Misiones

ORACIÓN Y FORMACIÓN

El martes día 30 de enero los representantes de los grupos de LA COMARCAL DE JESUS nos reunimos con nuestro párroco D. Manuel para preparar el tema mensual con el que cada animador con su grupo se reúne para escuchar y orar juntos a Jesús.



La dinámica de la reunión es primero acercarnos a un texto evangélico, y a continuación trabajar nuestra conversión personal y el compromiso de los componentes del grupo en el proyecto de Jesús.

Reflexionamos y dialogamos siguiendo el guión que nos propone JOSÉ ANTONIO PAGOLA en su temario GRUPOS DE JESÚS,

Este mes oraremos con el tema PEDID, BUSCAD, LLAMAD, teniendo en cuenta que nos sintamos buscadores, es muy importante vivir en actitud de búsqueda.

Estamos todos invitados a formar parte de los GRUPOS DE JESÚS, no necesitamos una preparación especial, ni ser practicantes, cualquiera que ande buscando un sentido a su vida y se sienta atraído por Jesús, puede formar parte de LA COMARCAL DE JESÚS.

No olvidemos que Jesús nos acompaña y que su Espíritu está vivo dentro de nosotros.

Analloris de LA COMARCAL DE JESÚS



CUENTOS CON SABIDURIA

La Rana y el ánimo

Un grupo de ranas viajaba por el bosque y, de repente, dos de ellas cayeron en un hoyo profundo. Todas las demás ranas se reunieron alrededor del hoyo. Cuando vieron cuán hondo era el hoyo, le dijeron a las dos ranas en el fondo que para efectos prácticos, se debían dar por muertas ya que no saldrían. Las dos ranas no hicieron caso a los comentarios de sus amigas y siguieron tratando de saltar fuera del hoyo con todas sus fuerzas. Las otras seguían insistiendo que sus esfuerzos serían inútiles.

Finalmente, una de las ranas puso atención a lo que las demás decían y se rindió. Ella se desplomó y murió. La otra rana continuó saltando tan fuerte como le era posible. Una vez más, la multitud de ranas le gritaba y le hacían señas para que dejara de sufrir y que simplemente se dispusiera a morir, ya que no tenía caso seguir luchando. Pero la rana saltaba cada vez con más fuerzas hasta que finalmente

logró salir del hoyo. Cuando salió las otras ranas le dijeron: "nos da gusto que hayas logrado salir, a pesar de lo que te gritamos".

La rana le explicó que era sorda, y que pensó que las demás la estaban animando a esforzarse más y salir del hoyo.

La palabra tiene poder de vida y muerte. Una palabra de aliento compartida a alguien que se siente desanimado puede ayudar a levantarlo. Una palabra destructiva dicha a alguien que se encuentre desanimado puede ser lo que acabe por destruirlo. Tengamos cuidado con lo que decimos. Una persona especial es la que se da tiempo para animar a otros. (Anónimo)

Chelo Martínez



RINCÓN CARMELITANO

14 DE FEBRERO, MIÉRCOLES DE CENIZA.
SE PUSO JUNTO A MÍ, LO LIBRARÉ (Salmo 90)

Cuatro son las dimensiones señaladas por el Papa para vivir este camino cuaresmal: oración diaria, dar testimonio, leer el Evangelio y practicar cada día la caridad. Y cuatro son las decisiones que conlleva: ponerse junto al Señor para alcanzar la libertad en esta cuaresma, leer el Evangelio, aproximarse a los pobres y educarse para la libertad de corazón.



Ponerse junto al Señor es una fórmula de compromiso, es dejarse atraer y atrapar, entrar en su órbita de gravitación. Dejarse conducir y mover por Él. Comprometerse llamamos a esto: firmar un documento sin saber lo que se escribirá más tarde; lo único firmado es: te libraré, pero no sabiendo cómo será. Ponerse junto al Señor es ponerse a caminar con Él. ¡Juntos andemos Señor!

Si enfocamos la Cuaresma como tiempo favorable, ya tenemos buen trecho avanzado: nos disponemos a recorrerla con fe y esperanza junto a Cristo y en Cristo. La duración de la cuarenta días, número bíblico y número de días que pasó Jesús en el desierto antes de su misión pública, la podemos traducir en tiempo favorable.

Cada cuaresma tiene su identidad propia si la vivimos con motivación. Tiempo de ahondamiento purificador, reflexión y conversión cristiana para pasar a resucitar con Él a una vida nueva. Comenzamos con polvo y ceniza, para culminarla en resucitados.

Oración: Como tú Cristo, quiero tener las respuestas rápidas que tuviste cuando te asediaba la tentación. "no solo de pan vive el hombre", "Al Señor, tu Dios adorarás y a él solo darás culto". "No tentarás al Señor, tu Dios" A ti, Padre mío, te suplico, como nos enseñó tu Hijo: No nos dejes caer en la tentación. Que tu Palabra sea mi alimento para fortalecerme en la tentación. (Santa Teresita)

Hermanas Carmelitas



CUARESMA SIN PASCUA: PALABRAS DE FRANCISCO

Hay cristianos cuya opción parece ser la de una Cuaresma sin Pascua.

Pero reconozco que la alegría no se vive del mismo modo en todas las etapas y circunstancias de la vida, a veces muy duras. Se adapta y se transforma, y siempre permanece al menos como un brote de luz que nace de la certeza personal de ser infinitamente amado, más allá de todo.

Comprendo a las personas que tienden a la tristeza por las graves dificultades que tienen que sufrir, pero poco a poco hay que permitir que la alegría de la fe comience a despertarse, como una secreta pero firme confianza, aún en medio de las peores angustias.

Analloris ÁREA FORMACIÓN



De mis recuerdos y vivencias

Travesía desde la vida de los mayores incluida la enfermedad

Es necesario recibir la travesía de los mayores incluida la enfermedad como si fuera una carta, ya que se nos envía para revelarnos algo. La vida alargada y la enfermedad son una debilidad que prueba nuestra verdadera fuerza. Taller en donde el anciano y aun el enfermo se convierten en el buen artífice de su buen carácter.

Encrucijada donde detenerse un instante a ver el camino que hay que tomar y mirar la meta. Yugo, que cuanto más nos esclaviza, tanto más nos hace enseñorear de nuestro destino. Ritmo misterioso que se hace consciente de la armonía del universo. Altar ante el cual repetimos "hágase tu voluntad en el cielo y en la tierra".

Pero aunque dure algún tiempo: sea como una gota, un torrente o un río, siempre va hacia el mar. El océano siempre refleja el azul del cielo. Y este es el momento en que hemos de interpretar nuestra propia prolongada vida e incluso la enfermedad.

Ser un buen anciano y un buen enfermo son un arte, una ciencia y una fe. Llevar la cruz propia es un gran don. Pero llevarla, no arrastrarla. Y éste ha de ser el orgullo de todos nosotros.

Es cierto que una flor no hace primavera, pero una vida alargada en años o una enfermedad nos hace reflexionar. Nos permite pesar los gramos de voluntad y medir los milímetros de paciencia que poseemos. Vivir largos años, de regalo, y sufrir sin creer es morir de sed junto a una fuente.

Por todo eso...hay que echar vida a los años y no años a la vida. En eso estamos y llegando a la cercanía de las 88 primaveras.

¿No será eso lo que quiere Dios **de nosotros y en nosotros?**

Agustín Cariñena Aliaga